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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  Ra.S./  2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Solicitando 

que sejam retirados os lixos (entulhos e moveis quebrados) localizados na 

Rua Luiz Gonzaga no Bairro Barroca. 

Sala das Sessões, 30 de Abril de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. "i)bi/  2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

viabilidade de Arborizar a área localizada de fronte ao condomínio Beira Rio 

no Bairro Moxotó Bahia. 

Justificativa - A arborização é necessária visando proporcionar o bem estar 

dos moradores daquela região. 

Sala das Sessões, 30 de Abril de 2019. 
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Sala das Sessões, em 26 de abril de 2019. 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 32O19 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na forma 
regimental, requerer a vossa excelência, que se designe remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando UMA 
AMBULANCIA PARA ATENDER OS PACIENTES DO BAIRRO BOA 
ESPERANÇA. Considerando que : As pessoas precisam dos serviços de 
transportes para se deslocar até o hospital  

Certos que seremos atendidos desde iá agradecemos. 

Alberio Carlos CaVranira o va o Jardim Aeroporto) 
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